
令和元年度第２回豊明市学校給食センター運営委員会 会議録 
 

令和元年１０月１８日（金） 
午後３時３０分～４時３０分 
豊明市役所東館３階 教育委員会室 

１ 出席委員 
   𢎭委員、伏屋委員、下出委員、福井委員、服部委員、東委員、小田委員、 

清水委員、槇山委員 
２ 欠席委員 
   渡辺委員、矢野委員、中野委員、北村委員、加藤委員、水野委員 
３ 伏屋教育長あいさつ 

給食食材や野菜等の高騰によって、給食費も赤字になっているが、市費の負担も３，００

０万円ほど補助をしている。しかし、子ども達に今の給食を維持しつつよりよい給食の提供

はしていかなくてはならないと考えているので、今回給食費について１０円の値上げをお願

いしたい。 
４ 議題 
  （１）給食費の改定について 
      全員意義なしにて承認 
   委員   給食費の値上げについての周知をどう考えているか。 

事務局  各学校の PTA 役員会で説明をする。保護者には、文書で周知する予定。 
委員   保護者は豊明以外の給食を知らない人が多いが、日進、東郷などとの違いを PR

してはどうか。 
事務局  他市に比べ、デザートや季節感のある食材を使用した献立で子ども達にそれぞ

れの季節や行事を感じる献立となるようにしている。物資の選定にあたっては、

品質、味を重視しつつ価格面でもできるだけ安い食材を使用するようにしている。

また、今回の値上げが他市町に比べ高いということはないとみている。 
委員   日進や東郷等で給食を食べてきたが、豊明の給食はおいしいと感じた。献立の

色合いもきれいで、品数も多い印象がある。 
  （２）その他 
   事務局    特になし 
 


